

北六甲台&上山口東の住宅街

# 福祉だより

## ぬくもり

第84号  
平成27年12月21日

西宮市社会福祉協議会  
山口支部北六甲台分区  
分区長 生田 収

●発行/社協北六甲台分区●発行日/偶数月●編集/北六甲台分区広報部●配布エリア/北六甲台・上山口東



北六甲台自治会主催の文化祭で、見学の皆さんや地域の人たちの憩いと交流の場となる「ふれあい喫茶」は、今年も文化祭最終日の十一月三日に開催され、二百人以上の人々が訪れる大にぎわいとなりました。

この日は、秋の青空が高く広がる絶好の文化祭日和となり、「ふれあい喫茶」の会場（コミセンA室）には午前十時のオー

ンから、オヤジの仲間達が入れ代わり立ち代わり顔をみせ、午後には広い会場が何度も満席になるほどでした。

おもてなしにあたったボランティアのみなさんは、そろいのピンクのエプロン姿で会場を華やかに色彩り、大忙し。

「ふれあい喫茶」は、社協地域交流部が中心になって、地域のみなさんの「出合いの場」づくりを願



### 北六甲台文化祭ふれあい喫茶

## 今年も笑顔の満席に



### 雨男・雨女達の文化祭

「そろい念のため TENT を借りた方がよろしいで」「毎年雨に降られてるんやろ」「だれが雨男、雨女なんか知らんけど」「じゃ、祭り前日の十九時から TENT を張りますから、男の方はお

手伝いをお願いします」文化祭一週間前の自治会役員会でのやりとりの様子です。

十一月七日、八日の週末に上山口東自治会の文化祭が開催され、予定通り、雨の中の文化祭となりました。

予定の催しは「ワイワイ、がやがや」と賑やかに開催されました。特製焼き芋器を設置しての焼き芋、おでん、焼きそば、フリーマーケット、バンド演奏、カラオケ大会等々、例年にも増した賑わいで盛り上がりしました。（坂下）



い、毎月第二水曜日に北六甲台、第三水曜日に上山口東で開いており、文化祭ではその拡大特別版。同日に行われた「子供みこし」や「西宮フラワー

キャラバン」などの参加者や見学者たちも続々と訪れ、コーヒー、紅茶とお菓子のセットに笑顔をおまかせしていました。（栞野）



北六甲台一丁目 辻一馬ちゃん (三カ月) かずま

## 「こんにちは 赤ちゃん！」

クリスマス前の彩りで賑わう日、辻さん宅を訪ねました。リースが飾られた玄関から出て来られたのは、お母さんに抱かれた一馬君。瞳の綺麗な、なかなかの美男子です。

この日は「赤ちゃん訪

### 役員紹介



阪神大震災四年後に、社協北六甲台分区が安心プラザ二階の一室を自治会から提供して頂き、ボランティアセンターを立ち上げました。以来、十六年を経てコーディネーター十三名、登録ボランティア六百四名になりました。

坂が多く、交通不便なこの地域で通院に困難な方に送迎ができたらと、移送ボランティアを始めました。幾つかの不具合などを整理し決まり事を作りながら今の仕組みになりました。

## ボランティアセンターからお願い

ボランティアセンター長 井上さち子

また近隣の施設からは、入所されている方と喫茶などで交流をはかるボランティアも受入れ、活動の範囲が広がりました。ボランティアの皆さんにはいつも快くお引き受け頂き、思いやりをもって活動をされています。

しかしボランティアの高齢化が進み、若い世代の活動参加が欠かせません。そのため現在、有償ボランティアの導入でそうした皆さんの活動がしやすい環境づくりを検討しています。

もらっているとのこと。皆さんの愛情に包まれ、すくすくと成長されています。

## 「友だちつくるう」に遊びに来てね

子育て支援部スタッフ一同

毎月第四金曜日（十二月は第三金曜日）、北六甲台コミユニティセンターA室で開いている「未就園児とお母さんのための子育てひろば」「友だちつくるう」。子育て中のお母さん、お父さんが子育ての情報交換をしたり、育児の悩み事を相談した



りできるほか、ボランティアスタッフが、季節に合わせた楽しいイベントを企画しています。

十月二十三日（金）は、「ハロウィーンイベント」を開催。スタッフは朝九時から部屋の飾りつけをし、それぞれカラフルな三角帽子をかぶって魔女に変身！参加者十人がそろったところで、色画用紙の落ち葉拾いを親子で行いました。この日は、

落ち葉の裏に書かれた番号でハロウィーングッズのプレゼントがあり、子どもたちは嬉しそうにお土産を手に。その後、袋に詰めた落ち葉を、大きな布でフワフワ持ち上げるとゲームを楽しみました。

十一月二十七日（金）は、阪神県民センターからの出前講座があり、パネルシアターや読み聞かせ、紙コップを使った工作を親子で楽しみました。

また、今年最後の十二月十八日（金）は、クリスマス会を開催。サンタクロースからプレゼントを受け取り、和やかな雰囲気の中、少し早めのクリスマスを満喫しました。

二月二十六日（金）は、「ひなまつり」を行う予定。「子育てひろば」のスタッフが八名が、楽しい内容で皆様のお越しをお待ちしています。参加の申し込みは必要ありません。自由に集まって交流できる場である「友だちつくるう」。台数に限りはありませんが、駐車場もあります。ぜひ、気軽にご参加ください。

ます。  
主任児童委員 小澤 薫



